



[なんか楽しいかも?]

感触あそびが少し苦手だったあひる組さん。4月、5月で感触あそびをする機会が増えて、ちょっと慣れてきたようです。最初は《いやー》と泣いてしまう事もありましたが、今では勇気を出して触れてみて意外に楽しいことに気付いたようです。

活動中も何をしているのか気になるようで、少しずつ近づいて、指でちょんちょんして、感触を楽しんでいます。これからもいろいろなものに触れて、たくさん刺激を受けながら、成長していく姿が見られると思います。

あひるぐみ



かもめぐみ



[かもめぐみは、お兄ちゃん、お姉ちゃん] みんなだ~いすきなドラえもんすべり台、ロープ階段もしっかり登れるようになりました。

そして室内階段も1. 2. 1. 2. と登ってお部屋で午前中過ごすことも多くなって、お兄ちゃん、お姉ちゃんだ! という気持ち芽生え始めたかもめぐみさん。保育士のお手伝いをしたり、あひるぐみさんに優しい声をかけてお世話しようとする姿も見られるようになってきました。





うさぎぐみ

「お弁当包み練習中です」
うさぎ組になってお弁当を持ってくるようになったうさぎ組さん。最初は何もわからなかったけど、5月になり、途中まで出来るようになったり、完璧にできる子も増えてきました。時間をかけて練習を頑張っています！



ぱんだぐみ



「おみせやさんごっこがしたい！」
5月は、皆でてるてる坊主を作った
いぱんださんになってからの思い出を絵に描いたりしました。ごっこ遊びが上手なぱんださん。6月にお店屋さんごっこをしよう！とお財布やスマホづくりなどをし、期待感を持って過ごしています。



きりんぐみ



「仏の子の集いに行ってきたよ！」
5月は花まつり演奏会や仏の子の集いなどに参加しました。はじめての踊りや楽器にもワクワクし、取り組んでいる姿が見られました。6月は体験学習があるので、楽しみに毎日ワクワク過ごしていきたいです！

